



#IRÁNVSEU

# SUEÑAN TAMBORES DE GUERRA

LA BASE MILITAR DE EU, EN QATAR, COMENZÓ A SER  
EVACUADA. TEHERÁN CERRÓ SU ESPACIO AÉREO AMENAZAS

REDACCIÓN Y AP

**P**arte del personal en la base militar estadounidense Al Udeid, en Qatar, recibió ayer órdenes de evacuar, reveló un funcionario de Estados Unidos. La decisión se tomó luego que un alto funcionario en Irán mencionó un ataque iraní anterior en ese lugar.

"Por favor, refúguese y tenga cuidado, las bombas comenzarán a volar en cualquier momento", señaló el presidente de EU, Donald Trump, en redes sociales.

Mientras, las autoridades de Irán notificaron el cierre de su espacio aéreo durante poco más de dos

horas, de acuerdo con la página de rastreo de vuelos Flightradar24.

El funcionario de EU, que habló bajo condición de anonimato, describió la medida en la base aérea de Al Udeid como de precaución. No quiso dar más detalles, incluyendo si la evacuación era opcional o obligatoria, si afectaba militares o civiles o el número de personas aconsejadas a salir, citando la necesidad de seguridad operativa.

Qatar dijo que tales medidas se estaban "llevando a cabo en respuesta a las tensiones regionales".

Esto ocurre mientras continúan las protestas antigubernamentales

en la cercana Irán y el presidente Trump ha dicho que está dispuesto a realizar acciones militares en el país en apoyo a los manifestantes.

La base, que alberga a miles de militares norteamericanos, fue atacada por Irán en junio en represalia por los ataques estadounidenses a sus instalaciones nucleares.

La embajada de EU en Qatar se clínicó comentar el tema del movimiento de tropas en Al Udeid.

En tanto, las fuerzas de seguridad iraníes mataron a al menos 3 mil 428 manifestantes en la represión de las protestas, informó la ONG Iran Human Rights (IHR), una



3

MIL 428  
IRANÍES HAN  
MUERTO EN  
PROTESTAS.

organización con sede en Noruega que reportó que hay más de 10 mil detenidos.

La organización explicó que este aumento en el balance se debe a nuevas informaciones de

28

DE DICIEMBRE  
ESTALLARON  
LAS MANIFESTACIONES.

los ministerios de Salud y de Educación de Irán y que la mayoría de las muertes, cerca de 3 mil 379, se produjo durante el momento álgido de las protestas, entre el 8 y el 12 de enero. <sup>11</sup>



FOTOS: ESPECIAL Y AFP

• **LUTO.** Iraníes asistieron a los funerales de los miembros de las fuerzas de seguridad fallecidos.

REACCIÓN  
A LOS  
AMAGOS

1

- Trump aseguró que la "matanza" en Irán "ha cesado", pero sigue la tensión.

2

- Lufthansa evitará los espacios aéreos de Irán e Irak "hasta nuevo orden".

3

- Precios del petróleo subieron al cierre impulsados por tensiones en Irán.

